

Der Gemeinderat Allschwil verzichtet im 2019 auf die Gebühr für Allschwiler Vereine

Der Gemeinderat hat an seiner gestrigen Sitzung, Mittwoch, 23. Januar, beschlossen, 2019 auf die Erhebung der Gebühr für Allschwiler Vereine zu verzichten. Dies wurde gestern Abend den Petitionären rund um die IG Vereine Allschwil per E-Mail mitgeteilt und Gemeinderat Robert Vogt hat gestern Abend den Einwohnerrat anlässlich seiner Sitzung informiert.

Aufgrund der diversen Vorstösse im Einwohnerrat war es für den Gemeinderat klar, dass der Entscheid zur Anpassung der Gebührenordnung nochmals begutachtet werden muss. Als Basis für weitere konstruktive Gespräche mit den Allschwiler Vereinen sowie der IG Vereine Allschwil, wird auf die Erhebung der saisonalen Gebühr der Tarifgruppe 1 (Allschwiler Vereine) für 2019 verzichtet.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

Nicole Nüssli-Kaiser, Gemeindepräsidentin

Telefon: 061 486 25 25 oder 079 700 20 26

E-Mail: nicole.nuessli@allschwil.bl.ch